

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	9
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun	Radar Semarang	Republika	Kompas	Media Online
Jateng				

Wilayah: Kota Salatiga

Halaman 22

Modin Diminta Ikut Merawat Toleransi

BALAI KOTA - Pemerintah Kota Salatiga, memberikan bantuan kepada 99 modin di seluruh kota ini. Dengan bantuan ini, mereka diharapkan bisa meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

“Masing-masing modin nantinya akan menerima bantuan operasional sebesar Rp 1,3 juta, yang bersumber dari APBD Kota Salatiga Tahun Anggaran 2019. Saya harap bantuan ini bisa digunakan dengan baik dan meningkatkan pelayanannya,” kata Wakil Wali Kota Salatiga, Muh Haris, saat memberikan arahan kepada para modin di Kota Salatiga, pada kegiatan pendataan dan pembinaan

modin di Kota Salatiga 2019 di Ruang Kalitaman, Gedung Setda Lantai 2 Pemerintah Kota Salatiga, Rabu (24/4).

Menurut Muh Haris, pemberian bantuan ini berkaitan dengan peran dan keberadaan modin tersebut yang sangat penting. Dia mengatakan sangat mengapresiasi dan memberikan perhatian terhadap pengabdian yang telah ditunjukkan selama ini di Kota Salatiga.

“Penerima bantuan operasional modin se-Kota Salatiga ini berjumlah 99 orang. Dana akan masuk ke rekening sebelum Hari Raya Idul Fitri. Oleh karena itu, saya ucapkan terima kasih kepada

modin yang telah menyerahkan matrik kegiatan sebagai syarat pencairan dana. Bagi yang belum, saya harap untuk segera mengumpulkan agar dana operasional dapat dicairkan 100 persen,” katanya.

Haris mengimbau agar bantuan operasional tersebut bisa dipergunakan dengan baik dan tepat sasaran, sehingga pemanfaatannya juga bisa optimal.

Harus Baik

Menurutnya, pelayanan kepada masyarakat harus baik, tidak hanya di bidang keagamaan tetapi juga di masyarakat sesuai dengan regulasi yang ada.

“Selain itu, dalam melak-

sanakan tugas harus senantiasa didasari dengan ikhlas,” tegasnya.

Kabagkesra Pemkot Salatiga BPH Pramusinta, menambahkan bahwa para modin ini pada prinsipnya memiliki dua tugas di tengah masyarakat. Yang pertama mengurus pernikahan dan hal-hal yang melingkupinya dan mengurus kematian dan hal-hal yang melingkupinya.

“Saya menyampaikan kepada para modin, agar bersama-sama nguri-uri masyarakat di sekeliling mereka yang selama ini sudah terjalani baik. Termasuk merawat toleransi di Salatiga yang sudah terjalani baik selama ini,” katanya. (H32-42)